

CREADOS PARA EL MINISTERIO

Tenemos 5 áreas en nuestra vida y Dios quiere que las vivamos en su orden para que avancemos y produzcan bendición. Gozaremos de una vida plena (a Full Life). Las áreas son:

Espiritual – Relacional - física - Profesional y Ministerial.

El área Ministerial consiste en reconocer que tenemos una asignación de Dios y es muy importante cumplirla para que la gloria de Dios se manifieste con gran bendición en nuestra vida y la de los demás.

1. ¿Qué es el área ministerial? Ministerio: significa “Servicio u oficio”

*Porque somos hechura de Dios, creados en Cristo Jesús **para buenas obras**, las cuales Dios dispuso de antemano a fin de que las pongamos en práctica. Efesios 2:10*

Fuimos creados en Jesús con una asignación para llevar acabo. Veamos ejemplos de asignaciones en la Biblia,

A Noe se le asigno **Construir el arca** que salvaría a su familia, animales y tierra del diluvio.

A Moisés se le asigno **Libertar al pueblo** de Dios de la esclavitud de Egipto.

A José se le asigno **Administrar bien** para solucionar la hambruna y el pueblo de Dios disfrutara de alimento.

A David se le asigno **Gobernar** al pueblo de Dios (Israel) para que prosperaran y conquistaran todas las bendiciones prometidas.

Somos creados con una asignación de Suprema importancia dentro el Macro Plan de Dios (La Iglesia)

“El área Ministerial es cumplir con la asignación que Jesús te dio para la edificación de Su iglesia”

Jesús vino a edificar la iglesia, esa es su asignación.

Jesús: —Y ustedes, ¿quién dicen que soy yo?

—Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente —afirmó Simón Pedro.

—Dichoso tú, Simón, hijo de Jonás —le dijo Jesús—, porque eso no te lo reveló ningún mortal, sino mi Padre que está en el cielo. Mateo 16:15-17

*Yo te digo que tú eres Pedro, y **sobre esta piedra edificaré mi iglesia**, y las puertas del reino de la muerte no prevalecerán contra ella. Mateo 16:18*

La piedra es la confesión que le fue revelada por Dios Padre a Pedro. Jesús vino a edificar su iglesia y sabemos que no está hablando de un edificio físico o material porque dice que la muerte no prevalecerá, es algo eterno. Su iglesia es su Amada, su Novia, su Familia eterna.

“La iglesia de Jesús es la Herramienta que usa para congregar, reunir y alcanzar a sus Hijos que le pertenecen.”

La Iglesia es el Cuerpo de Cristo por la cual se sigue moviendo en la tierra para presentar su Amor y salvación al Mundo perdido que esta apartado, muerto en el pecado. En su cuerpo es donde empiezan a conocerlo y entrar a la vida.

“Todo el que está lejos de Dios está muerto y todo el que está en Dios está vivo”

La mejor manera de nosotros entender lo que significa y la importancia de la **iglesia** es el Arca Noe, todo lo que estaba fuera fue destruido por el diluvio. El único lugar donde había Vida era dentro del arca.

Igual pasará en el fin del mundo, todo el que este afuera de la Iglesia lastimosamente le espera destrucción, sufrirá Muerte eterna. Solo hay vida dentro de la iglesia.

Quienes conforman la iglesia: Los que han nacido de nuevo, los que han nacido en Jesús, los que se han arrepentido de su pecado, los que hemos decidido creer y creerle a Jesús. los que han entregado todo su corazón a Dios.

La relación con el Señor es de **Todo** o **Nada**.

“O le entregas 100% de tu corazón a Dios y lo rindes, o le niegas el 100% de tu corazón”

La iglesia como el Arca no es un lugar perfecto. El arca estaba llena de animales, olía feo, había desechos. Y cuando vemos a Noe y su familia no eran la excepción, Noe se emborracho y se desnudó, el hijo lo deshonoró al burlarse y llamar a los hermanos.

Nos damos cuenta de que Dios no puso hombres perfectos en el arca, como tampoco lo hace en la iglesia. Dios pone a hombres imperfectos con los que tiene una relación y planes futuros y eternos.

“La iglesia no es perfecta. Mas todo lo que esta fuera de ella, lastimosamente está muerto”

La iglesia no es perfecta porque está compuesta de imperfectos, lo que no debe desanimarte sino al contrario debes sentirte bienvenido porque tampoco eres perfecto.

Aun con todas tus imperfecciones y todos tus defectos, Dios te ama y quiere relacionarse contigo. Jesús murió en la cruz para que tengas vida eterna.

¿Quiénes hacen parte de la iglesia?

Y cada día el Señor añadía al grupo los que iban siendo salvos. Hechos 2:47b

Dios mismo es el que va añadiendo personas a su Iglesia a medida que se arrepienten y confiesan a su Hijo Jesús como Señor y salvador de sus vidas. Es cuando nacemos de nuevo que Dios nos ubica en la Iglesia Local y lo hace de una manera estratégica para entregarnos una especial asignación. Esa asignación no viene del hombre. Cuando somos una nueva criatura nos une eternamente con El, nos salva. No sufriremos la muerte eterna, no iremos al infierno.

Cuando somos salvos Dios nos añade a su Iglesia al reino de los cielos. Nos da el privilegio de ser sus Hijos y siervos.

Identidad = Hijos / Rol = Siervos

Debemos ser hijos diligentes que sirven. Y no vagos que no cumplimos con nuestras responsabilidades.

*Pues Dios nos salvó y nos llamó a una vida santa, no por nuestras propias obras, sino **por su propia determinación y gracia**. Nos concedió este favor en Cristo Jesús antes del comienzo del tiempo; 2 Timoteo 1:9*

Somos alcanzados por Jesús por medio de la iglesia. Ahora que somos parte de Su iglesia, alcanzaremos los perdidos.

“Tu área ministerial es cumplir con la asignación que Jesús te dio para la edificación de Su iglesia”

2. ¿Qué tanta importancia tiene mi Área ministerial en mi vida?

La asignación te la dio Dios tu SEÑOR no el hombre. Y si decides no cumplirla por pereza, aburrimiento, porque te requiere humillarte, porque requiere esfuerzo, porque no tienes tiempo, por lo que sea... al que desobedeces es a Dios. Estas dejando de hacer algo que Dios te asigno a ti, estas dejando de servirle a tu Rey. Es importante que cumplas con tu ministerio.

Si fuiste contratado para hacer un trabajo y no lo haces, ¿que se podría decir de ti?
Cuando fuiste salvo se te fue entregada una asignación de la cual tendrás que rendir cuenta.
Fuimos creados en Cristo Jesús para cumplir una obra que el dispuso de antemano para que la llevemos acabo.

Si no la llevas acabo estarías renunciando al propósito y asignación que el Señor te entrego.

Jamás te vas a sentir más realizado ni más lleno en tu vida que cuando vives para lo que fuiste creado. *Fuiste creado para servir a Dios.*

“Solo en el servicio a Dios encontraras la realización y propósito de tu vida”

La Palabra de Dios dice que Él nos escogió, y esto no ocurre cuando conocemos a Dios, esto ocurre desde la eternidad.

En el momento que conocemos a Jesús nace nuestro testimonio, Es el momento que Jesús nos llamó y se hizo visible a través de un milagro.

Como le ocurrió a Pedro, que después de toda una noche de pesca fallida, aparece Jesús en la mañana cuando ya no es hora de pescar y le ordena volver y a echar las redes al agua. Cuando lo obedece ocurre el milagro. Dios le permitió a Pedro ver por medio de ese milagro que Jesús era su Hijo, el Señor y Salvador. Después Jesús le da el llamado (la asignación) a Pedro.

—No temas; desde ahora serás pescador de hombres —le dijo Jesús a Simón. *Lucas 5:10b*

La profesión y trabajo de Pedro era ser pescador y después el Señor le dio su ministerio, ya no sería pescador de peces sino de hombres para el reino de Dios.

Aunque nuestro “Testimonio” ocurre cuando conocemos a Dios no refiere al momento que Dios nos conoció.

El Momento que conocimos a Dios no fue el momento que Dios nos conoció. Tampoco es el momento donde Dios entrega su asignación, es donde solo la oímos.

**«Antes de formarte en el vientre,
ya te había elegido;
antes de que nacieras,
ya te había apartado;
te había nombrado profeta para las naciones». *Jeremías 1:5***

Antes de formarnos y de nosotros nacer ya Dios nos había elegido, apartado y entregado un ministerio, una asignación dentro del macro plan de edificar su iglesia.

No hay nada más importante que construir la iglesia del Señor. Dios nos hace colaboradores para involucrarnos en su macro plan.

En el área profesional, hablábamos del trabajo donde usamos nuestros dones, talentos y capacidades para producir dinero. El trabajo es importante pero no es el propósito de Dios para nuestra vida, por eso podemos disfrutar, apasionarnos, pero no encontrar realización en el trabajo.

La asignación, misión, propósito de Dios para nuestra vida es para la eternidad. Es dar un fruto que perdura y lo que hacemos con nuestro trabajo es temporal.

La iglesia es lo único en esta tierra que esta llamado para la eternidad. Nunca te vas a sentir más realizado que cuando vives para lo que fuiste creado, cuando decides cumplir con tu asignación en la edificación de la iglesia.

también nosotros, siendo muchos, formamos un solo cuerpo en Cristo, y cada miembro está unido a todos los demás. Romanos 12:5

“La asignación de Dios para nuestra vida solo la encontramos cuando nos unimos a su cuerpo, la iglesia. Ahí encontraremos nuestra función, significado, propósito y razón de ser.”

Cada miembro solo tendrá vida si está conectado al cuerpo, a la iglesia local. Necesitas estar unido, conectado al cuerpo para darte cuenta de que miembro eres.

Jamás alcanzarás a cumplir el propósito de tu vida si no dejas que Jesús te conecte y te asigne una función. Siendo fiel con tu función, tendrás la realización de tu vida.

3. ¿Qué tan importante es tu ministerio para la iglesia? Tu ministerio es importante para Dios y para ti.

Ahora bien, ustedes son el cuerpo de Cristo, y cada uno es miembro de ese cuerpo.
1 Corintios 12:27

La iglesia es el cuerpo de Jesús y con el cumple su asignación de salvarnos de la muerte por nuestro pecado, de darnos vida eterna el perdón de los pecados que adquirió con su sacrificio en la cruz.

Cada iglesia local tiene una función especial, una asignación territorial que ayuda avanzar a la iglesia global.

...cada uno es miembro de ese cuerpo. 1 Corintios 12:27b

Cada creyente es puesto por Dios de manera estratégica dentro de la iglesia local para cumplir una asignación.

La iglesia local necesita de tu ministerio para funcionar bien. En oración Dios te confirmara la iglesia local en la que debes estar y la asignación que tienes que cumplir. Llegar al cuerpo de Dios produce gran emoción, pero se debe actuar según la voluntad de Dios y no por emociones.

Si vas a ejercer tu ministerio a una iglesia local donde Dios no te ha llamado, se desperdiciará tu trabajo y hará falta donde Dios te quiere.

Siempre la asignación de Dios es para la iglesia local para que se cumpla la asignación de la iglesia universal y así se cumpla la asignación del Señor Jesús que es alcanzar a los perdidos, que hallemos en El, el perdón de nuestros pecados y a través de Jesús podamos ir al Padre.

Como Iglesia debemos señalar el único camino al Padre que es el Señor Jesús.

Un miembro que no cumpla su función debilitará al cuerpo y así el cuerpo no podrá cumplir con su asignación.

también nosotros, siendo muchos, formamos un solo cuerpo en Cristo, y cada miembro está unido a todos los demás. Romanos 12:5

La Biblia se refiere a nosotros como miembros del cuerpo y cada miembro tiene una función que lo afecta o lo beneficia.

Si un miembro del cuerpo se revela y decide no funcionar, no cumplir su asignación. Afectará la salud del cuerpo, lo enfermará.

No importa el tamaño ni función del miembro, siempre es muy importante para el cuerpo.

Dios te puso dentro de la iglesia local con una asignación específica, si la cumples será sana. Si no la cumples le estarás robando la sanidad que necesita.

Si la iglesia local es sana ayudará a que la iglesia universal también lo sea y así se cumplirá la asignación del Señor Jesús que es la salvación de los perdidos.

“Eres importante, tu ministerio es importante, tu Iglesia te necesita. Dios cuenta contigo.”

Oremos:

Padre gracias por hacernos oír tu voz, por tu llamado, por unirnos a tu iglesia, por entregarnos asignaciones específicas, por hacernos saber que cada función de cada miembro es importante para que tu iglesia sea sana y cumpla su asignación. Te pedimos que nos ayudes para que cada miembro cumpla con su ministerio, que tengan compromiso. Te pedimos que muestres que no importa si es anciano o niño o si es pecador para que tú nos llames y se cumpla tu llamado. Te pedimos que no halla excusas sino disposición y compromiso. Que nos uses y hallan obras mayores de las que hemos visto, que todo sea para tu Gloria. En el nombre de Jesús Amen.